



Become a better rider with Pivo Pod!

Turn your smartphone into an auto-tracking camera that follows your horse. Pivo Pod is the perfect tool to capture your solo practice sessions, track your training, and become a better rider.



360° Horse Tracking*



4 sec. per Rotation



6 Speed Modes



Auto Zoom



Video Call

360° HORSE TRACKING

Meet your new training partner.

Pivo Pod allows you to capture high-quality videos and images with 360° Horse Tracking and a wide range of accessories. It's like having your own AI training partner.

AUTOMATIC ZOOMING AND FRAMING

Always stay in the frame.

Pivo Pod adjusts the shot to keep the framing of your training videos smooth and seamless. Whether you move up close or further away, Pivo Pod knows how to get the perfect shot every time.

HANDS-FREE VIDEO CALLS

Remote training made easy.

Connect with your trainer remotely and get live feedback on your technique. Whether you're working on specific maneuvers or simply looking for guidance, Pivo makes it easy to train with your coach, no matter where you are.

Train and improve with Pivo apps.

Pivo's app suite lets you capture and share all your equestrian activities with ease.

- Train smarter with accurate, smooth tracking.
- Share your progress and get feedback.
- Analyze your rides and improve.

Free Apps:



Pivo+



Pivo Play



Pivo Cast

Paid Apps:



Pivo Live



Pivo Present



Pivo Studio



Pivo Tour

*Disclaimer: Pivo Pod comes with 1-year free access to our Premium Tracking subscription which enables Animal Tracking (horse and dog [beta]) in our Pivo apps. The subscription can be manually renewed for a yearly fee of \$29.99/yr.



Verbessere dein Reiten mit Pivo Pod

Mit Pivo ist es möglich, dein Pferd mit deinem Handy zu verfolgen und dadurch makellose Aufnahmen während deines Reitens zu erzielen.

Verwandle dein Smartphone in eine Auto-Tracking-Kamera, die dein Pferd verfolgt. Der Pivo Pod ist das perfekte Werkzeug, um deine Solo-Übungssessions aufzuzeichnen, dein Training zu verfolgen und ein besserer Reiter zu werden.



360° Pferde-Tracking*



4 Sekunden pro Rotation



6 Geschwindigkeitsmodi



Auto Zoom



Videoanrufe

360° PFERDE-TRACKING

Triff deinen neuen Trainingspartner

Der Pivo Pod ermöglicht es dir, hochwertige Videos und Bilder mit 360° Pferdeverfolgung und einer Vielzahl von Zubehörteilen aufzunehmen. Es ist wie ein eigener AI-Trainingspartner.

AUTOMATISCHES ZOOMEN UND EINRAHMEN

Bleibe immer im Bild

Pivo Pod passt die Aufnahme so an, dass der Bildausschnitt deiner Trainingsvideos glatt und nahtlos bleibt. Egal, ob du dich nah oder weiter weg bewegst, Pivo Pod weiß wie jedes Mal die perfekte Aufnahme gelingt.

HÄNDEFREIE VIDEOANRUF

Fernunterricht leicht gemacht

Verbinde dich aus der Ferne mit deinem Trainer und erhalte Live-Feedback zu deinen Reittechniken. Ob du an bestimmten Manövern arbeitest oder Anleitung von deinem Trainer brauchst, Pivo macht es einfach dich mit deinem Trainer zu verbinden- egal wo du bist.

Trainiere und verbessere dich mit den Pivo Apps

Mit der App-Suite von Pivo kannst du dein gesamtes Reitsportleben mühelos aufnehmen und teilen.

- Trainiere smarter mit präziser und reibungsloser Verfolgung
- Teile deine Fortschritte und erhalte Feedback
- Analysiere dein Reiten und verbessere dich

Kostenlose Apps:



Pivo+



Pivo Play



Pivo Cast

Kostenpflichtige Apps:



Pivo Live



Pivo Present



Pivo Studio



Pivo Tour

*Haftungsausschluss: Pivo Pod kommt mit 1 Jahr kostenlosem Zugang zu unserem Premium Tracking Abonnement, welches Tier-Tracking (Pferd und Hund [Beta]) in unseren Pivo Apps ermöglicht. Das Abonnement kann manuell für eine jährliche Gebühr von \$29.99/Jahr verlängert werden.

